

Menuhin aboga por la libertad de M. A. Estrella

PARIS, 2 de marzo (EFE). — Yehudi Menuhin, Nadia Boulanger y Henri Dutilleux presiden un comité de solidaridad con el pianista argentino Miguel Angel Estrella, detenido en Uruguay y de quien piden la liberación.

El comité anunció hoy en París que el próximo día cinco celebrará un *maratón musical* en el Conservatorio de Ginebra (Suiza), para llamar la atención de la opinión pública internacional sobre el caso.

En febrero pasado, el citado comité, con una delegación de músicos de diversos países se dirigió a la Comisión de Derechos del Hombre de las Naciones Unidas, en la ciudad de Ginebra, para plantear la situación de Miguel Angel Estrella.

UNO MAS UNO

El Salvador y Guatemala ayudan a Somoza porque temen a la insurgencia en sus países: Chamorro Cardenal

► Grupos paramilitares destruyeron la torre de una radioemisora de oposición

TEGUCIGALPA, 2 de marzo (AFP, AP y UPI). — Los regímenes militares de El Salvador y Guatemala prestan un decisivo apoyo al dictador nicaragüense Anastasio Somoza ante el temor de que su caída dé un impulso a la lucha popular en esos países, denunció hoy aquí Javier Chamorro Cardenal, director del diario *La Prensa*.

Entre tanto, se informó que ayer, al término de un mitin efectuado en el cementerio de Managua en conmemoración del Día del Periodista, un grupo de participantes en el evento causó destrozos al mausoleo donde se encuentran los restos de Anastasio Somoza García padre del actual dictador.

En respuesta al atentado, esta mañana en la ciudad de Chinandega elementos paramilitares de la dictadura destruyeron con explosivos la torre de transmisión de la emisora opositora *Radio Occidental*.

Por su parte Somoza, en una entrevista de prensa en Managua, señaló que a pesar de los 17 meses de rebelión popular contra su régimen, la dictadura "se mantiene estable". Asimismo anunció la reorganización de las fuerzas armadas, el poder judicial y la ley electoral.

En esta capital hondureña, al denunciar que los gobiernos militares de El Salvador y Guatemala son "los principales soportes" que mantienen a Somoza en el poder, el dirigente opositor Chamorro dijo además que Israel y Argentina, "con el visto bueno de Estados Unidos", también colaboran con la dictadura nicaragüense.

EXCELSIOR

El Salvador y Guatemala, Principales Soportes de Somoza: Javier Chamorro

- ★ También lo Ayudan Israel y Argentina, con el Visto Bueno de EU
- ★ Negó Ayer el Presidente que Promueva la Candidatura de su Hijo
- ★ Fuerzas Paramilitares Destruyen una Radioemisora de Oposición

MANAGUA, 2 de marzo (AP, EFE, AFP). — Javier Chamorro Cardenal, opositor del gobierno de Nicaragua, acusó en Tegucigalpa a los regímenes militares de El Salvador y Guatemala de ser "los principales soportes para que el general Anastasio Somoza continúe en el poder".

Chamorro, director del diario "La Prensa" de Managua, declaró que esos gobiernos prestan un decidido apoyo a la permanencia de Somoza en el poder debido "al temor de que su caída pueda provocar alzamientos populares en esos países".

El presidente Somoza —por su parte— negó hoy que él apoye la candidatura presidencial de su hijo, y también la posibilidad de su propio regreso a la primera magistratura en un futuro período.

Ambas noticias, negadas hoy por Somoza, fueron difundidas ayer por la Voz de la OEA, emisora oficial de

la Organización de Estados Americanos.

En tanto, la tumba del general Anastasio Somoza García, padre del actual Presidente nicaragüense, fue atacada durante un mitin de periodistas. La respuesta no se hizo esperar y esta mañana fue destruida la torre de transmisión de la emisora opositora Radio Occidental, en Chinandega, 130 kilómetros al occidente de Managua.

El atentado con explosivos fue atribuido a elementos paramilitares.

Chamorro, de 45 años, indicó que también los gobiernos de Israel y Argentina "con el visto bueno de Estados Unidos colaboran con Somoza". Añadió que "la posición norteamericana en relación al problema de Nicaragua ha variado sustancialmente en los últimos meses".